

## 35° FIESTA ANUAL DEL DEPORTE CRESPENSE – DESTACADOS

### • AJEDREZ

#### **Evelyn Ulrich Kappes**

Durante esta temporada participó en diversas competencias. Fue campeona provincial en Sub 18; ganadora del Torneo Juvenil y Femenino en Paraná y tercera en el Entrerriano Femenino. Compitió en las cinco fechas de la Liga Paranaense, en los entrerrianos de Adultos; en el Regional por categorías en Santa Fe y en el Festival Infantil Lationoamericano en Córdoba.

### • ATLETISMO

#### **Sara Pintos**

Tuvo una destacada actuación en los Juegos Deportivo Evita, donde fue la mejor en lanzamiento de bala y disco en las etapas local y departamental. Luego fue campeona provincial en disco y séptima en bala, mientras que en faz nacional culminó cuarta en disco. Además, fue campeona provincial en lanzamiento de bala en U14-U16; y subcampeona en lanzamiento de disco en Mayores-U18.

#### **Luisana Schneider**

Campeona provincial en pentatlón U14 y cuarta en la fase nacional en los Juegos Deportivos Evita. Fue séptima en el Exatlón Nacional U16 en Santa Fe y tercera en Córdoba. A nivel provincial, en categoría U16, fue cuarta en 80 metros con vallas.

### **María Victoria Repp**

A nivel nacional está ranqueada en lanzamiento del disco: sexta en U16 y décima en U18. Campeona de Copa Nacional de Clubes en U18 y Subcampeona nacional, en disco en U16. Séptima en los nacionales de U16 y U18, en disco. Campeona provincial en U16 en lanzamiento del disco. Subcampeona provincial en lanzamiento de disco y bala en U18. Subcampeona provincial de los Juegos Evita en disco.

### **Marcos Gottig**

Ganó las etapas local y departamental de los Juegos Evita en 150 y 80 metros con vallas, categoría U14. Campeón provincial en 80 metros con vallas y tercero en la instancia nacional, donde también subió al tercer escalón del podio en la posta 5x80. Cuarto puesto en el Torneo Provincial, clasificando para el Nacional.

### **Gabriel Carrera**

Se ubica tercero en el ranking nacional de lanzamiento de martillo en categoría U16. En esta especialidad fue campeón provincial y cuarto en el Nacional. En los Juegos Deportivos Evita fue ganador de las etapas local, departamental y provincial en bala y martillo. Mientras que en la fase nacional fue campeón en martillo y 12º en bala.

### **Daniel Tablada**

Campeón Sudamericano del Gran Prix Mercosur en Posta 4x400 y sexto en 100 metros llanos. En el Campeonato Provincial de Mayores fue tercero en los 200 metros y segundo en los 400 metros llanos. En el Campeona Nacional fue primero en Posta 4x40, tercero en 200 y 400 metros llanos y cuarto en 100 metros llanos.

## **Marcelo Past**

Campeón en lanzamiento de martillo, campeón en lanzamiento de bala y subcampeón en lanzamiento de jabalina, en el Campeonato Nacional de Pista y Campo. Además, fue segundo en martillo y en jabalina, en el provincial de categoría mayores.

## ● **ARTES MARCIALES**

### **Renzo Folmer**

De la Escuela Kung Fu Crespo. Tiene 9 años y entrena desde los 5. Actualmente su graduación es Kiu B faja roja intermedio. Fue primero en formas manos vacías y en formas con armas, en el Torneo Reto de las Montañas en La Falda y en la Copa Winner en Rosario. Ambas competencias clasificatorias para el Mundial 2024 del Circuito IMAT.

### **Nahiara Benítez**

Taekwondo Chul Hak San, en Unión. Tiene 11 años, graduación cinturón rojo puntas negra, categoría Infantil. Fue primera en Forma y tercera en combate en certámenes en Paraná, Concordia y Santa Fe. Ganó en forma y combate en Paraná y fue segunda en forma y tercera en combate en Santa Fe.

### **Genaro Saluzzio**

Tiene 15 años y entrena en Sarmiento. Graduación Iº Dan, categoría Juvenil. Vencedor en combate y tercero en formas en Concordia; y tercero en ambas especialidades en Santa Fe. Asistencia, puntualidad y responsabilidad de un artista marcial.

### **Rodrigo Pérez**

Representa al Club Unión. Realizó cinco peleas en la modalidad kick boxing, en la categoría Amateur, en Paraná, Nogoyá y Gualeguay. El balance final dejó dos triunfos (uno por nocaut técnico), dos empates y una derrota.

## **Diego Albornoz**

Representa a Dojo Pantera Escuela de Taekwondo ITF y Kick boxing. Fue segundo en combate en el 11º Torneo Interprovincial 'Ciudad Paisaje', realizado en Paraná.

## ● **AUTOMOVILISMO**

### **Joel Gassmann**

Piloto Clase 3 de Turismo Nacional. Cerró su mejor año en la categoría más competitiva del automovilismo argentino. Fue uno de los únicos dos que consiguió victoria por duplicado, festejando en Río Gallegos y Toay. Quedó séptimo en el campeonato, habiendo llegado a la última fecha con posibilidades de título.

### **Emiliano Stang**

Piloto de Fórmula Nacional. Gran año del joven bajo la estructura del Werner Competición. Peleó hasta el final el campeonato donde quedó finalmente segundo. Logró 8 victorias, convirtiéndose en el más ganador del año, 16 podios y 5 pole positions. En 2023 también incursionó en el TC 2000 Series, donde consiguió podios. Es la mejor temporada del crespense en el automovilismo nacional, proyectando un competitivo 2024.

### **Julián Schimpf**

Está participando en el Campeonato de Rally Entrerriano, como navegante de Jorge Suñer en la Clase N9 16 válvulas. Logrando cuatro podios en la presente temporada, lo cual le permiten estar en el cuarto lugar del certamen puntuable. Este fin de semana se correrá la última fecha en Villaguay, donde van en búsqueda del campeonato.

### **Rafael Naibert**

Piloto SP 1000 Nueva Generación. Gran año para el crespense en la categoría más competitiva de la provincia. Consiguió dos pole position, dos victorias y seis podios. Llegó a la última fecha con posibilidades serias de campeonato, y finalmente se quedó con el subcampeonato.

### **Gabriel Schneider**

Piloto del SP 1000 Nueva Generación. Durante esta temporada consiguió una victoria y 2 podios en un año muy regular para el crespense, que se quedó con el tercer puesto en el campeonato, llegando a la última fecha como protagonista de la categoría.

## • **BÁSQUETBOL FEMENINO**

### **Santina Gutiérrez**

Jugadora de la categoría Mini del Club Atlético Unión. Participó en la Asociación Paranaense de Básquet Femenino, no solamente jugando en su división, sino que también disputando encuentros con categoría U15 que fue campeona de Copa de Bronce.

### **Paulina Holzehuer**

Jugadora U15 del Club Atlético Unión. Fue parte del plantel que disputó la Asociación Paranaense de Básquet Femenino, consagrándose Campeonas de Copa de Bronce. Fue una de las goleadoras del plantel del Cervecero.

### **Maira Goette**

Es parte del plantel de Primera División Femenino del Club Atlético Unión que disputa el torneo organizado por la Asociación de Maxibasquet Femenino del Oeste. En el Torneo Apertura el Verde se quedó con el tercer puesto. Actualmente, se encuentran disputando la serie por el tercer y cuarto puesto del Torneo Clausura.

### **Sofía Wolf**

Durante la primera parte del año volvió a disputar la Liga Nacional de Básquet Femenino vistiendo los colores del Club Deportivo Berazategui de Buenos Aires. Fue campeona del Torneo Apertura, liderando al equipo, además de ser elegida la Mejor Jugadora del Torneo. También jugó la Liga Sudamericana de Clubes. En la segunda parte del año, fue Subcampeona de la Copa Paraná de Mayores, con Talleres.

### **Claudia Jacob**

Durante toda esta temporada fue parte del plantel de Santas de Paraná, que se encuentran disputando el Torneo Asociativo en categoría +50. Actualmente están en la definición del tercer puesto. En julio disputó el Torneo Argentino de Maxi Básquet, representando a Entre Ríos en la categoría +50 y consagrándose campeona. En agosto fue parte del Campeonato Mundial de MaxiBásquet llevado a cabo en Mar del Plata, donde compitió en la división +55 y se consagró Campeona con los colores de la Selección Argentina. En noviembre disputó el Torneo Internacional defendiendo los colores de Suricata, cerrando en la tercera posición.

### **Delia Heit**

Durante este año disputó junto a Talleres el torneo organizado por la Asociación de Maxibasquet Femenino del Oeste. Además, fue campeona con Entre Ríos en el Torneo Argentino llevado a cabo en Corrientes en la categoría +55. Fue parte del Torneo Regional en Santa Fe. Y participó del Mundial de Maxi Básquet que se desarrolló en Mar del Plata, representando a Argentina y cerrando en la séptima posición.



## **Fernanda Goette**

Este año vistió los colores de Quique de Paraná en el torneo organizado por la Asociación de Maxibasquet Femenino del Oeste. Además, representó a Entre Ríos en el Torneo Argentino para categoría +40, quedando en la quinta posición. Fue parte del Mundial de Maxi Básquet, llevando los colores de Argentina B en la división +45 y culminando en la séptima posición.

### **• BASQUETBOL MASCULINO**

## **Paulo Waigel**

Jugador categoría U13 del Club Atlético Unión. Durante la temporada 2023 disputó la Asociación Paranaense de Básquet, teniendo un gran trabajo como asistidor, defensor y rebotero.

## **Santiago Gelroth**

Fue parte del plante U15 del Verde que jugó la Asociación Paranaense de Básquet. Además, vistió los colores de la Selección de Paraná en el Torneo Provincial de dicha división, consagrándose campeón.

## **Martiniano Morales**

Durante el 2023 disputó la Asociación Paranaense de Básquet con categoría U15. Campeón del Torneo Provincial de Selecciones, representando a la APB, donde fue el capitán. Además, sumó minutos en el Torneo Pre Federal de Primera División. También fue parte de la Preselección de Entre Ríos.

### **Joaquín Folmer**

Jugador del Club Atlético Unión. Disputó la Asociación Paranaense de Básquet con categoría U17. Con dicha categoría, participó del Torneo Provincial llevando los colores de la APB y culminando Subcampeón. Con Primera División, jugó la APB en la primera parte del año y fue el juvenil que más minutos y presencias sumó en el Torneo Pre Federal, donde el Cervecero culminó en la quinta posición. A nivel nacional, comenzó el año entrenando en las filas de Ameghino de Córdoba, plantel que disputó la Liga Argentina de Básquet. A nivel internacional, quedó seleccionado para disputar el Torneo Sudamericano U17 con la Selección Argentina, en Colombia. Fue el capitán del plantel campeón, obteniendo así la clasificación para la Americup 2024.

### **Francisco Folmer**

Jugador de Primera división del Cervecero. En la primera parte del año disputó la Asociación Paranaense de Básquet, quedando afuera en cuartos de final. En el segundo semestre fue parte del plantel que disputó el Torneo Pre Federal de Básquet, culminando en la quinta posición.

### **Facundo Folmer**

Jugador nacido en las inferiores de Unión de Crespo. Actualmente su pase pertenece a Quimsa de Santiago del Estero. En 2023 fue cedido a préstamo a Ceres de Santa Fe, para disputar la Liga Argentina. Luego volvió a Crespo, donde disputó la Asociación Paranaense de Básquet con el Club Unión. En la actualidad se encuentra vistiendo los colores de Independiente de Santiago del Estero (cedido a préstamo por Quimsa), disputando la Liga Argentina, segunda categoría del básquet argentino.



## • BOCHAS

**Adrián Franz**  
**Mauricio Popp**  
**Diego Giménez**  
**Enzo Tablada**

Los cuatro deportistas representan al Centro Recreativo y Cultural Ferroviario. Actualmente están segundo en el campeonato puntuable de la Asociación Seguiense de Bochas. Están peleando el título. La última fecha será el 10 de diciembre.

Franz y Popp vienen de ganar las últimas dos fechas. Tablada fue ganador de una jornada, mientras que Giménez sumó un segundo lugar. Estos jugadores también lograron estar entre los cuatro mejores en varias fechas asociativas.

## • BOXEO

**Mateo Acevedo**

De la Escuela de Box+Box. Tiene 18 años. Este año realizó tres peleas, logrando dos victorias por puntos en Concordia y Crespo. Mientras que perdió en fallo dividido la restante en Villa Elisa.

## ● CICLISMO: PISTA / RUTA / RUAL BIKE

### **Claudio Geist**

Compitió en la categoría Máster 'C' en pruebas de pista y ruta. Intervino en carreras en Entre Ríos, Buenos Aires y en el Argentino de Ruta en Posadas (Misiones). En pista sus mejores resultados fueron los triunfos en Concepción del Uruguay y Paraná. Además, estuvo entre los cinco mejores en otras diez carreras. En ruta sobresale con un segundo lugar en Concordia, más otros dos podios. Mientras que en el certamen nacional debió abandonar por una pinchadura en la segunda vuelta.

### **Diego Bierschuvall**

Participó en diversas carreras realizadas en Entre Ríos y Misiones. Con triunfos en la prueba de ruta en Gobernador Etchevehere, y de pista en Paraná (dos veces) y en La Paz. Obtuvo siete segundos puestos (cinco en pista y dos en ruta). Y en otras siete pruebas estuvo entre los seis mejores. Intervino en el Campeonato Argentino de Ruta, en el Autódromo de Oberá (Misiones), donde debió abandonar producto de una caída.

### **Mario Irigoy**

Estuvo en carreras disputadas en Entre Ríos, Buenos Aires, Misiones y en la República Oriental del Uruguay. Logró un segundo y séptimo puesto en el Campeonato Costa Río Uruguay, que culmina el próximo mes. Fue segundo y sexto en Gualeguay, en prueba de ruta. Cuarto en el Memorial Solioz en Paraná y en Concepción del Uruguay. Repitió estas actuaciones en carreras en la capital provincial y en Concordia. Además, culminó décimo en la Vuelta Master Chana R. O. del Uruguay, realizada en tres etapas. Y fue parte del Campeonato Argentino de Ruta en Posadas.

### **Walter Bustos**

Intervino en diversas variantes del ciclismo como Ruta, Rally Bike, XCO (MTB) y Rural Bike. En este último caso fue subcampeón entrerriano en Juveniles con 301 puntos. Ganó las fechas disputadas en Urdinarrain y Ramírez, fue segundo en Villaguay, Gualeguay, Nogoyá, Crespo y Concordia. Aún resta definirse el campeonato de MTB de la Asociación Entrerriana de Ciclismo de Montaña.

### **Melany Acevedo**

Participó del Entrerriano de Rural Bike en categoría Damas Menores donde se consagró campeona provincial. Dentro del calendario dijo presente en siete fechas y totalizó 350 puntos. Ganó las carreras de Urdinarrain, San Salvador, General Ramírez, Concepción del Uruguay y Crespo.

### **Esteban Lindt**

Subcampeón entrerriano de Rural Bike en categoría Máster B1 con una cosecha de 280 puntos. Ganó las fechas de Villaguay y el Coronación de Concordia. Además, durante el año realizó 16 carreras. Fue subcampeón en el campeonato de Nogoyá y participó en el desafío Paso del Salado.

### **• COLOMBOFILIA**

Los tres destacados forman parte de 'Mensajeras Crespenses', una sociedad que es muy competitiva a Nivel País ya que cuenta con representantes que han dejado a nuestra ciudad en lo más alto de la colombofilia.

### **Ricardo Gómez**

19º Campeonato de Pichones  
19º Campeonato de Mixtas  
21º Campeonato General  
1º Puesto en Pergamino 209Km Aereo  
9º Puesto Pellegrini 538 Km Aereo



Municipalidad  
de Crespo



## **Jesús Jung**

5º Campeonato de Pichones en Parana

4º Campeonato de Mixtas en Parana

4º Campeonato de Fondo

5º Campeonato General

Anillo de Oro en Mixtas, en Paraná

Anillo de Oro del Medio País, donde hubo más de 2700 Palomas Participantes.

1º En Villa Mercedes por Equipos; 3º En Campo de Mayo por Equipos; 1º En Pehuajo; 2º En Concordia; 4º Villa Mercedes; 2º y 3º en Río Colorado y 1º En Zapala

## **Hugo Wiesner**

Campeón de la Sociedad Alas Argentinas del Paraná.

4º Puesto en Pichones

Campeón de: Línea de Mixtas (Pichones y Adultas); de Línea de Fondo; de Región 6; del Medio País ganándole a más de 500 colombófilos; y Campeón de Campeones ante los mejores representantes de cada una de las sociedades.

Ganador de las carreras de: Choele Choel, Resistencia y Cataratas del Iguazú.

## **• DEPORTE ADAPTADO**

### **María Isabel Gerstner**

Gran labor en los Juegos Deportivos Evita, donde fue campeona a nivel local, zonal y nacional en las especialidades de salto en largo y velocidad. Además, fue primera de la etapa local en lanzamiento de bala.



Municipalidad  
de Crespo



### **Franco Regner**

Destacada actuación en los Juegos Deportivos Evita, donde fue campeón local y zonal en lanzamiento de bala y velocidad. En la fase provincial fue segundo en velocidad y tercero en bala. Mientras que en la etapa nacional fue tercero en las dos pruebas.

### **Nicolás Zink**

Integrante del equipo de deporte adaptado municipal. Futbolista en la liga regional de fútbol 5 fiscalizada por olimpiadas especiales, jugador en diversos torneos de básquet adaptado y jugador de bochas en los talleres municipales. Siempre predispuesto a colaborar, responsable y comprometido.

## **• DUATHLON-TRIATHLON**

### **Silvina Wiliecko**

Participó en el Campeonato Entrerriano de Triatlón 2022/23. Ganó las fechas de Diamante, Concordia, Gualaguaychú y Victoria. Además, fue tercera en el Triatlón Internacional de La Paz. Se consagró campeona Entrerriana en Sprint y campeona argentina en Almafuerde, Córdoba, sobre distancia Sprint.

### **Gustavo Acevedo**

Compitió en el Campeonato Entrerriano de Duatlón. También realizó otras pruebas, en forma paralela, ganando su categoría en Viale, Villa Urquiza y Aldea Brasileira. Mientras que fue primero en la Copa Argentina en La Paz con bici-ruta; y en la Posta-Mixta en Cerrito junto a su hija Agustina.

## • FÚTBOL FEMENINO

### **Valentina Márquez**

Deportista del plantel mayor de Cultural, autora de tres goles en el certamen oficial de la Liga de Fútbol de Paraná Campaña. Tiene 15 años y se desarrolla jugando como volante por ambas bandas porque maneja con naturalidad los dos perfiles. Próximamente tendrá una prueba en un club de AFA.

### **María Alejandra Lell**

Jugadora del plantel de primera de Sarmiento, que participó en el Torneo Oficial de la Liga de Fútbol de Paraná Campaña. Se desempeña como primera marcadora central, con velocidad y tiempista. También puede jugar de lateral.

### **Daiana Díaz**

Forma parte del equipo de primera división de Unión, en la Liga de Fútbol de Paraná Campaña donde fue campeona y goleadora (por segunda temporada consecutiva) con 26 tantos. Se sumó al Cerveceros en el 2016, transformándose en pieza clave en todas las consagraciones que tuvo esta disciplina en los últimos años.

### **Martina Eder**

Integra el equipo Sub 14 de Unión, que compitió en Paraná. Juega de volante central. Por sus características hace jugar a todo el equipo, además tiene buen remate.

### **Dina Folmer**

Integrante del elenco Sub 16 de Unión, que jugó en Paraná. Es defensora central y también puede desempeñarse como lateral. Buen manejo del balón con ambos perfiles.

### **Brenda Wilams**

Representa a la Academia Crack Fútbol Total. Es arquera de la categoría Sub 12, recientemente campeona del Torneo Clausura de la Liga Diamantina de Fútbol. También formó parte del plantel Sub 16 que se coronó en dicha liga, e integró el selectivo Sub 14 de la institución que disputó los Juegos Evita provinciales.

### **Antonella Toddone**

Es defensora, por el lateral derecho, del equipo Sub 16 de la Academia Crack Fútbol Total. Campeona con su división y también con el equipo de Primera, en el Torneo Clausura de la Liga Diamantina de Fútbol. Integró el selectivo Sub 16 de la liga en los Juegos Deportivo Evita provinciales. También fue campeona en certámenes desarrollados en Lucas González, Rosario del Tala y Paraná.

### **Xiomara Antivero**

Volante central de la Academia Crack Fútbol Total. Campeona del Torneo Clausura de la Liga Diamantina de Fútbol con los equipos de Sub 16 y Primera. Tiene un potencial en la recuperación, contención y destrucción del juego ofensivo del rival. Integró el selectivo Sub 16 de la liga en los Juegos Deportivo Evita provinciales. También fue campeona en certámenes desarrollados en Lucas González, Rosario del Tala y Paraná.

### **Viviana Wiesner**

Se desempeña como lateral por la izquierda en el plantel superior de San Benito. Campeona de la Súper Copa Entre Ríos; del Interligas Paraná-Paraná Campaña; del Torneo Apertura, Unidad y Anual de la Liga Paranaense; y subcampeona de la Copa Federal. Actualmente está disputando la Copa Entre Ríos, clasificada a cuartos de final.



Municipalidad  
de Crespo



## **Xiomara Espíndola**

Juega de marcadora central o lateral por el sector derecho, en la primera de San Benito. Campeona de la Súper Copa Entre Ríos; del Interligas Paraná-Paraná Campaña; del Torneo Apertura, Unidad y Anual de la Liga Paranaense; y subcampeona de la Copa Federal. Actualmente está disputando la Copa Entre Ríos, clasificada a cuartos de final.

## ● **FÚTBOL FEMENINO NACIONAL E INTERNACIONAL**

### **Agostina Holzheier**

Firmó su vínculo con Racing Club de Avellaneda y fue convocada por Germán Portanova para integrar la Selección Argentina en los Juegos Panamericanos de Chile 2023, donde obtuvieron el cuarto puesto.

### **Aneley Güttlein**

Se afianzó en la defensa del plantel de Reserva de Boca Juniors, siendo la capitana del equipo. Este sábado disputará la revancha de la final del Campeonato Sub-19 de Primera División 'A' de Fútbol Femenino. En la ida, como local, Boca le ganó a Banfield por 4 a 0. Su destacado desempeño en el Xeneize motivó la convocatoria para entrenar con la selección Argentina Sub 20.

### **Micaela Gareis**

Futbolista de Unión de Santa Fe. Integró el plantel de primera división, que logró el ascenso de la Divisional 'C' a la 'B'. Disputó 10 partidos.



## • FÚTBOL CULTURAL

### **Jonathan Mazzoni**

Jugador de la categoría Sub 11 de la Asociación Deportiva y Cultural. Fue parte del plantel campeón del Torneo Apertura, llegando hasta semifinales en el Torneo Clausura de la Liga de Fútbol de Paraná Campaña.

### **Benjamín Rojas**

Lateral izquierdo y volante por izquierda del plantel Sub 13 de 'Cultu'. Durante la temporada 2023 disputó la Liga de Fútbol de Paraná Campaña.

### **Dante Castellini**

Jugador categoría 2008 del Celeste, que disputó la Liga de Fútbol de Paraná Campaña. Se desempeña como marcador central, mediocampista central y también de lateral izquierdo. Fue capitán de la categoría Sub 15, sumando partidos en Sub 17 de ADyC.

### **Francisco Weinbaur**

Marcador lateral izquierdo del plantel Sub 17 de Cultural que disputó la Liga de Fútbol de Paraná Campaña. En esta temporada, el Celeste llegó hasta octavos de final de dicha competencia.

### **Nicolás Viola**

Jugador categoría Sub 20. Se desempeña como volante central. No solo tuvo actividad con su división, la cual llegó hasta las semifinales de la Liga de Fútbol de Paraná Campaña, sino que también tuvo una destacada participación en Primera, teniendo un rol fundamental en el equipo que terminó entre los cuatro mejores de la liga.

## **Martín Güttlein**

Semifinalista de la Liga de Fútbol de Paraná Campaña con el equipo de Primera división de la Asociación Deportiva y Cultural, siendo volante ofensivo y el capitán en varios partidos. Veloz, comprometido y aportando tanto en ataque como en defensa.

## ● **FÚTBOL UNIÓN**

### **Thiago Drescher**

Defensor central y capitán de la categoría 2012. Formó parte de Unión Blanco, coronándose campeón del Torneo Clausura de la Liga de Fútbol de Paraná Campaña, en donde convirtió 4 goles. También tuvo participación en el primer certamen liguista. Para destacar el temperamento y el liderazgo que tuvo durante todo el año, cumpliendo con gran responsabilidad el rol de capitán.

### **Tomás Schonfeld**

Mediocampista de la categoría 2010. Formó parte de Unión Blanco, consagrándose campeón en el Torneo Apertura y subcampeón del Clausura, de la Liga de Fútbol de Paraná Campaña. Buen manejo del juego y regularidad durante todo el año.

### **Pedro De Gracia**

Arquero de la categoría 2009, formó parte de Unión Verde donde tuvo participación en los dos certámenes liguista. Su desempeño le permitió atajar en Sub17 donde llegó a semifinales siendo el arquero titular, además consiguió ser el arquero suplente en primera división.

### **Santiago Lallana**

Mediocampista de la categoría Sub 17 con buen manejo del balón, que tuvo una buena regularidad a lo largo del año. Consiguió llegar a la semifinal del Torneo de la Liga de Fútbol de Paraná Campaña.

### **Lucas Rodríguez**

Volante ofensivo de la categoría Sub 20 que consiguió llegar a los cuartos de final del Torneo de la Liga de Fútbol de Paraná Campaña. Se caracteriza por su velocidad y su buen juego. También estuvo presente en las convocatorias de primera división.

### **Nicolás Baroli**

Mediocampista de la primera división de Unión con velocidad y marca, que también se desempeñó como central. Llegó a los octavos de final de la Liga de Fútbol de Paraná Campaña.

## **• FÚTBOL SARMIENTO**

### **Ismael Gareis**

Marcador central de la categoría Sub 11 de Sarmiento. Fue capitán del plantel que disputó la Liga de Fútbol de Paraná Campaña. Además, jugó encuentros con la categoría Sub 15 durante la temporada.

### **Giovanni López**

Lateral por izquierda del plantel Sub 13 del Decano, que disputó la Liga de Fútbol de Paraná Campaña, teniendo un gran torneo.

### **Thiago Gauss**

Volante central del plantel Sub 15 del Club Sarmiento. Durante esta temporada fue capitán y emblema del equipo que se consagró Subcampeón del Torneo Apertura de la Liga de Fútbol de Paraná Campaña. Jugó partidos en categoría Sub 17 durante la competencia.

### **Mateo Schneider**

Volante central de la categoría Sub 17 del Rojo. Fue parte del equipo que disputó la Liga de Fútbol de Paraná Campaña durante esta temporada.



Municipalidad  
de Crespo



## **Gonzalo Schmidt**

Defensor Central de la división Sub 20 del Decano. Disputó esta temporada la Liga de Fútbol de Paraná Campaña.

## **Lucas Repp**

Firme en la defensa del decano tanto en la zaga como de lateral. Uno de los puntos altos en el primer equipo que disputó el Torneo Oficial de la Liga de Fútbol de Paraná Campaña.

## • **FÚTBOL DE VETERANOS**

### **Mauricio Schmidt**

### **Rubén Kerke**

### **Claudio Barreto**

Estos tres jugadores forman parte del equipo de la Asociación Deportiva y Cultural que compite en la Liga de Agrupaciones de Veteranos de Fútbol de Paraná. Hace dos décadas que el Celeste forma parte de este certamen, conformando sus distintos planteles con ex jugadores que vistieron las camisetas de 'Cultu', Unión y Sarmiento.

Este año, nuestro representativo fue subcampeón del Apertura y está peleando el campeonato Clausura. También participaron en campeonatos internacionales, obteniendo el tercer puesto en Foz de Iguazú ante elencos de Brasil y Paraguay. Para destacar que fueron la delegación Fair Play.

## • FÚTBOL EN CATEGORÍAS DE AFA

### **Pablo Hofstetter**

Volante de contención. Su pase pertenece al Club Patronato de Paraná, pero en busca de minutos llegó este año al Deportivo Pronunciamento a jugar el Federal A. Se convirtió rápidamente en el eje clave para el funcionamiento del equipo, que logró el objetivo de mantener la categoría.

### **Iván Cháves**

Arquero profesional. Su pase pertenece a Patronato de la Juventud Católica, pero este 2023 emigró al Sansinena de la provincia de Buenos Aires, donde tuvo un gran año en la tercera categoría del fútbol argentino, siendo importante en un equipo que dio que hablar. El crespense volvió a Patronato y luchará por un lugar en el arco durante el 2024 en la Primera Nacional

### **Brian Calderara**

Volante ofensivo de Barracas Central. Completó otra temporada en la Primera División del Fútbol Argentino. A base de buenos rendimientos se convirtió en pieza importante del equipo que logró ser competitivo y mantener la categoría. Además, anotó goles que sirvieron para los objetivos de la institución.

### **Sebastián Prediger**

Jugador emblema de Tigre. Completó una nueva temporada en el fútbol de Primera División, siendo parte fundamental del equipo de Victoria, jugando la mayoría de los partidos del año. Logró el objetivo de la temporada, consiguiendo la permanencia.

### **Cristian Romero**

Defensor central que también puede desempeñarse de lateral por derecha. En 2023 militó en Gimnasia y Esgrima de Concepción del Uruguay, un histórico de la provincia. Titular indiscutido en un equipo que luchó mucho, para lograr el objetivo de quedarse en la tercera categoría del fútbol argentino. En la parte final de esta temporada disputa el Torneo Regional Amateur con Belgrano de Paraná.

### ● **FUTSAL**

#### **Patricia Neif**

Jugadora del Club Atlético Sarmiento que se desempeña como Cierre. Capitana del Decano y referente dentro de la Asociación Paranaense de Futsal. Fue parte del plantel Subcampeón del Torneo Apertura 2023.

#### **Antonella Zappego**

Jugadora del plantel mayor del Club Atlético Sarmiento. Se desempeña como Ala Pivot. Cuenta con una gran intensidad y presión en defensa; un gran remate y buena capacidad de comunicación en equipo. Fue Subcampeona del Torneo Apertura 2023 de la Asociación Paranaense de Futsal.

#### **Belén Geuna**

Cierre – Ala del Club Atlético Sarmiento. Jugadora que brinda transiciones rápidas de defensa a ataque y viceversa, con una muy buena lectura de juego y buen uno contra uno. Fue Subcampeona del Torneo Apertura 2023 de la Asociación Paranaense de Futsal.



## • GIMNASIA ARTÍSTICA

### **Esmeralda Goette**

Es una de las gimnastas más chica en competencia. Este fue su primer año en torneos federativos y obtuvo muy buenos resultados en el nivel 1. Fue campeona provincial en el último torneo lo que le dio la posibilidad de clasificar al torneo regional que se realizará el 2 y 3 de diciembre en Buenos Aires.

### **Catalina Retamar**

Es su segundo año de competencias en torneos organizados por la Federación Entrerriana de Gimnasia en el nivel 2 en la categoría Pre Infantil. Torneo a torneo fue superando su rendimiento. Es una gimnasta superadora y muy receptiva. Le gusta vivenciar nuevas destrezas, animarse a más, comprometida con la disciplina.

### **Justina Gerstner**

Practica este deporte desde los 4 años. Esta fue su segunda temporada en torneos federativos subiendo de nivel y obteniendo muy buenos resultados. Clasificó para el Nacional Nivel 3 en Tucumán, donde salió sexta.

### **Martina Gassmann**

Es la gimnasta más grande en competencia. Con 17 años participó de los tres torneos provinciales en la categoría mayor en el Nivel 4 clasificando al torneo nacional.

Su constancia en los entrenamientos de este último año hizo que se superó con respecto a años anteriores y logre sus objetivos.



## **Ana Julia Weinbaur**

Es una de las gimnastas con más experiencia. En el año 2017 comenzó a competir a nivel federativo creciendo año a año y subiendo de nivel. En los provinciales siempre obtuvo buenos resultados, subiendo al podio en varias ocasiones. Este año participó en el Nivel 6 en la categoría Juvenil. Fue de las primeras gimnastas de Unión en competir en series libres, obteniendo el tercer puesto en los dos primeros torneos y subiéndose al podio como ganadora del último certamen. También Viajó al torneo Nacional que se realizó en Mendoza, donde logró superarse y obtener excelentes resultados.

### **• GIMNASIA RÍTMICA**

**Angelina Lorenzón**

**Mía Rodríguez**

**Agostina Piray**

**Luana Sauthier**

**Sofía Vogel**

Otra buena temporada de esta disciplina deportiva, que además de los logros provinciales, también participaron en el Campeonato Nacional en Posadas.

A nivel provincial: Lorenzón y Rodríguez campeonas provinciales en modalidad Dúo AC3. Piray, Sauthier y Vogel fueron campeonas en modalidad Trío AC2.



## • HOCKEY SOBRE CÉSPED

### **Mariana Belén Ríos**

Con Rowing de Paraná fue campeona del Torneo 'Dos Orillas', en categoría Sub 16. Con Atlético Diamantino fue segunda en la Copa Mía Promocional. También formó parte del plantel de Tilcara, que culminó tercero en Sub 16 y cuarto en Sub 19 en la competencia de la Asociación Paranaense. Integró la selección de la Federación Entrerriana de Hockey Sub 16, logrando el tercer puesto en el certamen nacional.

### **Ana Waigel**

### **Valentina Heffele**

### **Valentina Folmer**

Estas tres jóvenes juegan actualmente en la Asociación Deportiva y Cultural, entidad con la cual disputaron el Torneo Promocional de la Federación Entrerriana de Hockey durante este 2023 mostrando un formidable desempeño. El elenco crespense se mantuvo competitivo, siendo uno de los animadores de la competencia, acrecentando así su proyección para los próximos años y siempre con hambre de gloria para ir aún por más.

**Ana Waigel** se desempeñó como N° 5, siempre cercana a la línea central, ofreciéndose como opción de salida para las defensoras, descargando juego y filtrando pases hacía la zona de ataque.

**Valentina Heffele** tuvo también una más que destacable actuación, llegando a convertirse en la goleadora de su categoría en el torneo.

**Valentina Folmer** se hizo gigante bajo los palos del arco celeste, logrando ser la valla menos vencida de la competición al permitir solamente 5 tantos durante toda la temporada.



## • HOCKEY SOBRE PATINES

**Cecilia Albornoz**  
**Daiana Ferster**  
**Guillermina Burgos**

Estas tres deportistas son integrante del equipo Mix del Club Atlético Sarmiento. Campeón del Torneo Apertura de la Unión Entrerriana de Hockey sobre Patines. Esfuerzo, constancia y compañerismo fueron sus aspectos salientes para llevar al equipo a lo más alto del certamen. Por estos días, el Decano disputa instancias decisivas del Torneo Clausura donde buscará la consagración.

**Micaela Scheppens**  
**Yazmín Prediger**  
**Antonella Franzoni**

Jugadoras del Club Atlético Unión, que participan en los certámenes de la Unión Entrerriana de Hockey sobre Patines.

**Scheppens** es categoría Infantil. Goleadora del equipo, juega como delantera, entrena a doble turno, ama competir, responsable, constante y muy generosa.

**Prediger** es Categoría Mini. Arquera. Sobresale por su audacia en el puesto brindando seguridad al equipo. Primera arquera en las inferiores de Unión. Con 8 años ha sido convocada para atajar en categoría Mini e Infantil, cumpliendo sus objetivos sin dificultades. Es responsable y buena compañera.

### **Franzoni**

Juega como delantera donde posee como virtud el disparo. Sobresale su actitud y garra durante cada partido y los entrenamientos.

## • MOTOCICLISMO

### **Pablo Franck**

Compitió en diversas pruebas, en la categoría Máster 'A'. Participó en el Enduro del Verano en Villa Gesell (fecha del Mundial del Enduro de Arena) finalizando 15º sobre 85 competidores en su categoría y 176º en la general sobre 1.200 inscriptos. Además, culminó segundo en el Enduro Extremo en Paraná y 3º en el Enduro Cross Entrerriano en Aldea San Antonio y en Paraná. También intervino en los entrenamientos en descenso de montañas en Córdoba, San Luis y en la travesía por la selva de Misiones.

### **Manuel Gadea**

Participó en el Enduro del Verano en Villa Gesell (fecha del Mundial del Enduro de Arena). Culminó 46º sobre 60 competidores en su categoría. Fue 18º en el Desafío Misiones y 20º en el Rally Transvelsco de Enduro en La Rioja. También formó parte del Transmontaña Rally de Enduro en Tucumán.

### **Germán Franck**

Joven que está entrenando en circuitos locales y en Paraná. Fue el ganador del Enduro Cross Entrerriano en el Circuito La Kava de Paraná, en categoría Minicross.

## • PADEL

### **Juan Sinner y Ariel Brauer**

La dupla crespense culminó 12ª en el ranking anual de la Asociación Paranaense de Padel en Quinta categoría. Logrando destacados resultados que les permitieron avanzar hasta semifinales y cuartos de final en dos certámenes. También participaron en la etapa del torneo de la Federación Entrerriana de Padel, llegando a 16º avos.



### **Nelson Cepeda**

Tuvo competencia en Segunda y Tercera división. Jugó seis certámenes, logrando clasificar en tres oportunidades a los cuartos de final en Tercera y en una a los octavos de final en Segunda. Culminó 27º en Segunda y 16º en Tercera, en el ranking anual de la Asociación Paranaense de Padel.

### **Martín Heffel**

Durante el año disputó diversos certámenes en Segunda y Tercera división, a nivel asociación y también provincial. Logrando el primer puesto en dos ocasiones y el segundo lugar en cuatro oportunidades. Mientras que avanzó a cuartos de final en cuatro competencias. Está 2º en Tercera y 33º en Segunda, en el ranking anual de la Asociación Paranaense de Padel.

### **Nicolás Gómez**

Participó en certámenes de Tercera división de la Asociación Paranaense de Padel, quedando 22º en el ranking anual. Fue semifinalista de un torneo y llegó a cuartos de final en los dos restantes. Una lesión le impidió tener mayor continuidad.

## **• PATÍN ARTÍSTICO**

### **Alma Ruppel**

Patinadora de Unión. Subcampeona en Sincro B Avanzado y subcampeona en Figuras Obligatorias categoría B-3ª Junior. En estas modalidades fue campeona de la Copa Nacional B. Campeona provincial en figuras en Junior B2 y tercera en Sincro B. Primera en el ranking anual de categoría B en ambas especialidades.

### **Emilia Herbel**

Representa a Unión. Subcampeona en Sincro B Avanzado y octava en Figuras Obligatorias Cat. B Segunda Juvenil. Campeona Nacional en Sincro B y séptima en figuras en la Copa Nacional B. Campeona Entrerriana en figuras obligatorias en B2 y tercera en Sincro B avanzado. Está 1º en ranking de patinadores Sincro dúo.

### **Ana Korb Sacks**

Integrante de Unión. Subcampeona Regional en Libre y 6ª en Figuras Obligatorias Escuela Formativa 11 años. Tercera en Copa Roberto Rodríguez en figuras. Subcampeona Entrerriana en Libre. Tercera en figuras en C4ta 11 años. Ocupa el octavo puesto en el ranking de patinadores de Figuras Obligatorias.

### **Hanna Niderhaus**

Representa al Club Atlético Sarmiento. Este año obtuvo el quinto puesto en el Sudamericano en categoría World Skate Cadetes, Figuras Obligatorias, que se desarrolló en Paraguay.

### **Ema Schmidt**

Campeona Nacional en categoría B1 Infantil, Figuras Obligatorias, torneo realizado en Mendoza. También es Campeona Argentina en A Nacional Infantil, torneo realizado en Córdoba.

### **Zoe Heintz**

Subcampeona nacional en Danza Obligatorias y en Free Dance categoría Danza Nacional Básico Junior, en el campeonato Nacional Absoluto realizado en Mar del Plata. También logró la medalla de cuarto puesto en la misma categoría del campeonato Nacional de Danza realizado en Neuquén.

### **Maitena Contreras**

Compitió para Paracao y Unión. Tercera en el Sudamericano en Paraguay, en World Skate Mini Infantil Figuras Obligatorias y sexta en Libre. Subcampeona en figuras y en libre Word Skate Mini Infantil en el Clausura Nacional Categorías Word Skate y A. Campeona Entrerriana en Word Skate mini infantil en libre. Segunda en ranking libre categoría internacional y quinta en figuras.

### **Lara Kappes**

Representó a Paracao y Unión. Tercera en Figuras Obligatorias categoría Elite Senior, Copa Apertura y Clausura Nacional Word Skate y A. Campeona Entrerriana en figuras A Elite Senior y en Danza Word Skate Senior. Cuarta en el ranking de figuras.

### **Antonela Gottig**

Participa en la categoría Internacional Junior. Con la Selección Argentina logró la medalla de bronce en el Sudamericano de figuras obligatorias y sexta en Libre. Medalla de plata en el Torneo Panamericano en Colombia, en Figuras Obligatorias. Novena en el Mundial disciplina Libre, en el World CAP final en San Juan. Medalla de bronce, sobre 26 competidoras de distintos países, en el Mundial de Figuras Obligatoria en Freiburg (Alemania). Siendo esta medalla, la primera para nuestra provincia de Entre Ríos en esta disciplina. Finalizado el año Campeonato Absoluto Argentina, es subcampeona en Figuras Obligatorias, medalla de bronce en Libre, segunda en el ranking nacional y primera en el provincial.



## ● PELOTA PALETA

### **Melina Spahn**

Pelotari de la Asociación Deportiva y Cultural. Fue Medalla de Bronce en el Torneo Panamericano Pelota Vasca y cuarta en modalidad Frontenis Femenino dobles en Lima, Perú. Medalla de Plata en el primer Campeonato Nacional Individual Damas Frontón Femenino en el Centro de Alto Rendimiento en Buenos Aires, donde consiguió además la medalla de plata Individual Femenino de Frontball. Segundo puesto en el Torneo Mixto Doble de Frontenis en el Centro de Alto rendimiento en Buenos Aires. Campeona y Madrina Deportiva Cancha Mario Pescio en el Segundo Campeonato Oficial de Frontón Peruano doble Mixto en Ucache, Córdoba.

### **Carlos Dorato**

Pelotari de la Asociación Deportiva y Cultural, que participa en certámenes de Mayores. Tercer puesto en el Campeonato Entrerriano de Pelota en Frontón y 5º Puesto en el Campeonato Argentino de pelota en Frontón.

### **Ulises Padilla**

Jugador de la Asociación Deportiva y Cultural. Esta temporada finalizó en el tercer puesto de la Liga Entrerriana de Pelota, en Segunda división. Durante el calendario fue ganador de dos jornadas y segundo en otra.

## ● RUGBY FEMENINO

### **Micaela Warnke**

Integró el equipo mayor de Echagüe de Paraná que se consagró campeón del primer torneo de la Unión Entrerriana de Rugby y del segundo destinado a la modalidad ten. Fue capitana de la Unión Entrerriana en el Circuito de Selecciones y este fin de semana participará del Seven de la República junto al combinado provincial.



Municipalidad  
de Crespo



### **Valentina Osorio**

Formó parte del equipo de la Asociación Deportiva y Cultural, que salió campeón del torneo provincial. Participó del Torneo Regional del Litoral. Se consagró campeona del torneo de la UER en modalidad ten juvenil. Jugó el Circuito de Selecciones con la Unión Entrerriana y participará del Seven de la República este fin de semana.

### **Florentina Martínez**

Capitana del equipo juvenil de la Asociación Deportiva y Cultural, que fue campeón del primer Torneo Provincial. Participó del Torneo Regional del Litoral. Campeona del primer torneo de ten de la Unión Entrerriana. Integrante del seleccionado de la Unión Entrerriana. Jugó el circuito de selecciones junto al combinado provincial. Lleva su liderazgo adelante tanto en el club como en la Unión Entrerriana. Este fin de semana representará a Entre Ríos como capitana en el Seven de la República.

### **Magdalena Castro**

Campeona del torneo provincial organizado por la Unión Rosarina de Rugby junto a Old Resian de Rosario. En el Torneo Regional del Litoral fue subcampeona con el equipo anteriormente mencionado, lo que le permitió clasificar al Nacional del Clubes, competencia en donde terminaron séptimas. Participó del Circuito de Selecciones llevado adelante en Paraná junto al plantel superior de la Unión Rosarina, donde obtuvieron el segundo lugar y lograron clasificar al Seven de la República que se llevará adelante en la capital entrerriana este fin de semana. Además, disputó junto a la URR una jornada amistosa contra el seleccionado de la Unión Uruguaya de Rugby.



Municipalidad  
de Crespo



## **Milena Lemos**

Participó del equipo de Cultural que fue campeón del Torneo Provincial de la UER. Jugó junto al celeste el Torneo Regional del Litoral. Se consagró campeona del torneo de la UER en modalidad ten juvenil. Fue parte del seleccionado de Entre Ríos.

## ● **RUGBY MASCULINO**

### **Lautaro Somer**

Integra las divisiones inferiores de Unión. Se desempeña como wing y fullback. Veloz y de muy buen juego aéreo, sus mayores virtudes son el orden y la defensa. Dueño de una excelente técnica de tackle. Participó con el verde de un torneo a modalidad encuentro organizado por la Unión Entrerriana.

### **Joaquín Krom**

Juvenil de Cultural que se desempeña como primera línea. Disputó el Torneo Juvenil organizado por los clubes del interior. Formó parte de la UTE con Capibá RC que salió campeón de dicho torneo.

### **Tomás Folmer**

Integrante del plantel superior de Unión. Juega de hooker y es la voz dentro de los forward. Este año formó parte del equipo que se consagró campeón del Torneo Desarrollo 'Costa del Paraná' y que realizó una gran campaña en las dos ediciones del Torneo 'Dos Orillas Desarrollo'. En una obtuvo el tercer puesto tras derrotar a Coronda RC de Santa Fe y en otra el cuarto luego de caer ante el mismo rival.

### **Alan Cabral**

Jugador polifuncional dentro de los backs. Juega generalmente de full back pero sus aptitudes físicas y técnicas hacen que pueda jugar en casi todos los puestos. Muy determinante tanto defensiva como ofensivamente. Fue campeón con Unión en el Torneo Desarrollo 'Costa del Paraná' y participó de la gran campaña del verde en las dos ediciones del Torneo 'Dos Orillas Desarrollo' donde salió tercero y cuarto.

### **Lucas Galeano**

Capitán y apertura de Unión. Jugador polifuncional, dueño de una exquisita patada que le permitió ser el goleador del Verde. Campeón del Torneo Desarrollo 'Costa del Paraná'; tercero y cuarto en las ediciones del Torneo 'Dos Orillas Desarrollo'.

### **Alejandro Salomón**

Jugador de la Asociación Deportiva y Cultural que se desenvuelve como segunda línea. Participó en la Unión Transitoria de Equipos (UTEC) con Capibá RC de las dos ediciones del Torneo Dos Orillas Desarrollo y del Torneo Desarrollo 'Costa del Paraná'.

### **Eduardo Alberto Díaz**

Jugador de Cultural. Se desempeña como centro, apertura y medio scrum. Participó con su equipo en la UTE junto a Capibá RC de Paraná, en los torneos 'Dos Orillas Desarrollo' (Apertura y Clausura), y en el Torneo Desarrollo 'Costa del Paraná' de la Unión Entrerriana de Rugby. Fue el jugador que más punto aportó a su equipo.

### **Leonel Huck**

Se desempeña como wing. Jugador de Cultural que representó este año a la Unión Transitoria de Equipos conformada con Capibá RC. Estuvo presente en tres campeonatos: 'Dos Orillas Desarrollo' (Apertura y Clausura), y el Desarrollo 'Costa del Paraná' de la Unión Entrerriana de Rugby.

## • TENIS

### **Josefina Folmer**

Participó en torneos provinciales en Paraná y en Concordia (Juegos Evita). También en zonales en Diamante y Ramírez. En la Liga Femenina de Single y en Máster Single Mujeres. Consiguió un segundo puesto y un tercer lugar en nuestra ciudad.

### **Martiniano Decoud**

Categoría Sub 16. Durante este año disputó 9 torneos del Circuito Nacional de Menores, organizado por la Asociación Argentina de Tenis, comprendiendo los torneos Nacional Abierto y Nacional Regional. Destacándose el campeonato obtenido en el abierto de la ciudad de Santa Fe. Ocupa el puesto número 10 del ranking nacional de la región 4. Participó de 5 torneos U.T.R. (Universal Tennis Rating), donde obtuvo como mejor resultado un segundo puesto.

Actualmente se encuentra entrenado y participando de torneos, junto a un grupo de jugadores pertenecientes a la Academia Artoni, en Florida (EEUU), donde participó de la clasificación del torneo Internacional Eddie Her, en la academia IMG ciudad de Bradenton y el campeonato Internacional Casely, en la ciudad de Sarasota (UTR).

### **Benjamín Betancurt**

Compitió en el Torneo Nacional Abierto G3 en Paraná, donde llegó a la final en Sub 16. También fue subcampeón del Nacional Abierto G3 Sub 16 en Santa Fe. Además, fue ganador de la Copa de Plata en Cuarta división en Ramírez y Crespo; y segundo en copa de Oro en Ramírez.

### **Thiago Torres**

Llegó a cuartos de final del G3 Nacional realizado en Paraná. En el orden zonal fue campeón y subcampeón en dos oportunidades en certámenes realizados en Crespo y en Ramírez, en categoría Cuarta.



Municipalidad  
de Crespo



### **Marianela Retamar**

Campeona en dobles femenino del Torneo Ladyes Jockey en la ciudad de Santa Fe. También intervino en la Liga Femenina de Tenis Paraná, donde fue semifinalista. Llegó a las finales de tres certámenes locales de Cultural y en uno de la Academia Artoni (Santa Fe). Además, avanzó hasta semifinales en otras dos competencias locales.

### **Augusto Prestofelippo**

Este año participó en la máxima categoría del Circuito Zonal Máster de Ramírez, llamada Súper Máster, con una destacada actuación en las distintas fechas mensuales que lo llevaron a terminar el año como subcampeón anual en dobles. En Cultural disputó torneos de Singles, dobles, dobles mixto y ligas, ingresando al máster de fin de año entre los cuatro mejores del ranking de su categoría.

### **Aníbal Ríos**

Campeón anual del Circuito Zonal Máster en categoría A y en Senior +55 años. Durante el año logró quedarse con el primer puesto en nueve oportunidades y segundo en cinco ocasiones. Por segundo año consecutivo primero del ranking.



## ● ULTRAMARATON

### **Juan José Coassolo**

En enero de 2024 participará en la Triple Corona o Campeonato Mundial (en tan solo un año) de las 3 carreras más duras del mundo en distancia de 217km (135millas) nonstop de Ultra Maratón.

En enero de este año fue parte de la Br135 Ultramaraton en Brasil, la cual finalizó en 38 horas. Culminó 14º en la General entre más de 150 corredores de todo el mundo.

Esta carrera se llevó a cabo en la zona montañosa y selvática de Minas Gerais.

El puesto y tiempo logrado le permitieron postularse para luego ser aceptado en la

Badwater 135 que finalmente corrió en julio, en el denominado desierto de la muerte en Estados Unidos. Fue Top 19, en 33 horas, corriendo frente a los mejores del mundo. Logró el mejor tiempo latinoamericano y el mejor de la historia argentina de participaciones en esta prueba. Esta competencia se realiza en el lugar más caliente del planeta, con temperaturas que rondan los 50 grados centígrados.

Y la tercera a buscar ahora, es la Arrowhead 135 en Minnesotta (Estados Unidos).

La cual, repite la distancia (217 km corriendo) pero, se compite sin asistencia y a menos 30/40 grados centígrados, ya que en ese momento el norte de Estados Unidos atraviesa por una conocida ola polar.

A esta dura distancia se le agrega que cada participante debe llevar un trineo a tiro desde su cintura con aproximadamente 30 kg de peso, con material obligatorio y todo lo necesario para afrontar más de 50 horas de competencia sin detenerse.

En Arrowhead, también se elige a los competidores bajo un proceso de selección exhaustiva por parte de los organizadores, ya que este desafío tiene una tasa de abandono de más del 60% y finalizarla, ya es toda una hazaña. Juan, será el único representante argentino y hasta el momento, el único Sudamericano.



## ● VOLEIBOL FEMENINO

### **Ailen Grunewald**

Experimentada jugadora de la Escuela Municipal. Es una de las máximas anotadoras del equipo. Su punto fuerte es el ataque, juega de punta receptora. Este año llegó a las finales de la Liga de Voley de Paraná Campaña con el plantel de Primera división.

### **Eugenia Martínez**

Es la capitana del equipo Sub 16 de la Escuela Municipal. Juega de extremo receptora.

Su confianza a la hora de jugar, la entrega y compromiso para entrenar la transforman en un pilar fundamental en su equipo. Compitió con su división en la Asociación Paranaense y con Primera en la Liga de Voley de Paraná Campaña.

### **Sofía Sinner**

Forma parte de los equipos Sub 16 y Sub 14 de la Escuela Municipal. Destacada jugadora en los fundamentos de saque y defensa. Juega de armadora, es la responsable de distribuir el juego dentro de la cancha. Compitió en los certámenes organizado por la Asociación Paranaense de Voleibol.

### **Josefina Robles**

Jugadora de Sarmiento. Se desempeña principalmente de armadora, pero a su vez es una jugadora universal. Capitana y líder del equipo, se destaca por su actitud. Este año el Rojo participó en la Liga de Paraná y en la Liga La Roca, con categorías Libre y Única, culminando en el octavo y tercer lugar de la Copa de Oro, respectivamente.



Municipalidad  
de Crespo



## • VOLEIBOL MASCULINO

### **Lucas Kuxhaus**

Integra el plantel de Primera división de la Escuela Municipal de Crespo. Juega de armador. Participó en la Liga de Voley de Paraná Campaña, en la Copa del Club 25 de Mayo y en el Torneo Libre Complejo 13.

### **Damián Müller**

Forma parte del equipo de Primera división de la Escuela Municipal de Crespo. Juega de extremo receptor. Participó en la Liga de Voley de Paraná Campaña, en la Copa del Club 25 de Mayo y en el Torneo Libre Complejo 13. También tuvo participación con Echagüe en la Liga de la Asociación Paranaense, en el Torneo Abierto 'Uruguayo' y en Abierto Sub 21 de Paracao.

### **Francisco Schell**

Integra el plantel de Primera división de la Escuela Municipal de Crespo. Juega de líbero. Participó en la Liga de Voley de Paraná Campaña, en la Copa del Club 25 de Mayo y en el Torneo Libre Complejo 13. También tuvo participación con Echagüe en la Liga de la Asociación Paranaense, en el Torneo Abierto 'Uruguayo' y en Abierto Sub 21 de Paracao.